

La Facultad de Ciencias de la Información de la Universidad Complutense de Madrid es la facultad pionera y referente en la formación universitaria en comunicación en España desde 1971. Es la mejor del país en la categoría «Media and Communication Studies» en el ranking mundial de calidad QS por materias 2022, siendo la UCM, gracias a nuestra Facultad, la única universidad pública española que aparece entre los 100 primeros puestos en el ámbito de la comunicación. En cinco décadas de historia, miles de estudiantes de los grados y posgrados de la Facultad se han convertido en profesionales de la comunicación, y son el presente y el futuro de esta.

El 14 de septiembre de 1971 se publicó en el BOE el Decreto 2070/1971 por el que se regularon los estudios de Ciencias de la Información y que dio lugar al nacimiento de la Facultad. 50 años después, la Facultad recibió la medalla de plata de la Comunidad de Madrid, y entre los hechos destacados en este aniversario están la renovación de la identidad visual de la Facultad, la edición de proyectos editoriales, la presentación del nuevo Museo de la Facultad, la emisión de un décimo de Lotería Nacional o la elaboración de un mosaico colaborativo a partir de fotografías de estudiantes, profesorado y personal de la Facultad. Además, la ONCE dedicó un sorteo a la efeméride y la Facultad contó con su propio sello de Correos. Hay que destacar que se ha reconocido a Su Majestad la Reina como Alumna de Honor de la UCM, y se han entregado distinciones a siete *alumni* ilustres de nuestra Universidad que, juntos, representan a los más de 60.000 profesionales que se han formado en esta Facultad a lo largo de sus 50 años de vida.

Durante el presente aniversario, y gracias a las distintas actividades que se han llevado a cabo, hemos recorrido juntos, como Universidad, ese espacio de la memoria colectiva que consiste en compartir evocaciones individuales y hacer presente entrañables recuerdos académicos.

Hoy, la Facultad de Ciencias de la Información es una realidad docente en plena expansión académica tanto a nivel nacional como internacional, con una acreditada oferta docente que da servicio público a miles de alumnos, tanto nacionales como extranjeros. Todo esto es posible gracias a los que forman parte de esta magnífica realidad que enorgullece a la Universidad pública española: estudiantes, personal docente e investigador y personal de administración y servicios, porque sois parte esencial de este aniversario.

Joaquín Goyache Goñi. Rector

